



H3GROBAIRCRAFT

Juni 2020

GROB Aircraft SE ein neues Mitglied in der LTB/400[®] Familie

Die Grob Aircraft SE mit Hauptsitz in Tussenhausen-Mattsies agiert weltweit unter anderem als Flugzeugsteller der G 120TP. Das Luftfahrzeug wurde für die zukünftigen Bedürfnisse der globalen Luftstreitkräfte entwickelt und ist mit den neuesten Lufttüchtigkeitsstandards zertifiziert.

Die eigene Luftfahrzeugflotte wird von nun an über die LTB/400[®] CAMO Software geführt.

Das Team der Grob Aircraft SE vertraut nun auf die Unterstützung durch die CAMO Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

June 2020

GROB Aircraft SE a new member within the LTB/400[®] family

Grob Aircraft SE, headquartered in Tussenhausen-Mattsies operates worldwide as an aircraft manufacturer of the G 120TP. The aircraft was designed for the future needs of the global air force and is certified to the latest airworthiness standards.

From now on, the fleet will be managed and tracked via the LTB/400[®] CAMO Software.

The team of Grob Aircraft SE relies in the support of the CAMO Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.